

1 Zum Geleit

Prof. Dr. Johann GÜNTHER
Generalsekretär IAFeS

Das IHI – Institut für Human Informatik - ist der wissenschaftliche "Nachrichtendienst" der BEKO-Gruppe. Das IHI sammelt und analysiert neue Phänomene und Trends in den globalen ITK-Industrien mit den theoretischen Mitteln der Humaninformatik.

Sein Gründer und Besitzer ist Prof. Peter Kotauczek. Er ist der geistige Vater und Initiator, dass Informatik einen humaneren Zugang findet und die "Vernummerung der Welt" – wie er es nennt – eine sinnvolle Anwendung findet.

Das Institut ist in einer mittelalterlichen Burg – Hartenstein – untergebracht. Seit 30 Jahren erschienen Forschungsberichte. Eine Auswahl daraus soll hier in diesem vorliegenden Buch einer breiteren Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden. Dabei trafen sich die Interessen des IHI und der IAFeS. Das IHI versteht sich als Ideenbringer für den BEKO Konzern und IAFeS setzt sich für die Verbreitung von Forschung und Bildung im Bereich eScience ein.